
Ata n° 03/2021- Aos treze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, 

se reuniram via aplicativo Meet, os conselheiros para discutir a pauta: 

a)Prestação de contas: Deliberação nº67/2019 Incentivo Aprimora CREAS, 

Deliberação nº068/2019 Incentivo Benefício Eventual IV, Deliberação 

nº004/2020 Benefício Eventual COVID 19 e Deliberação nº039/2014 PPAS IV - 

Acolhimento Familiar; b) Conferência de Assistência Social 2021 - de 03/05 a 

31/08;c) Substituição de conselheiro representante da entidade Semear; d) 

Ofícios circulares nº35 e 36 CEAS/PR; e)Palavra Livre. A Presidente do CMAS 

Senhora Karina Fátima Pinzon realizou a abertura dos trabalhos agradecendo 

a presença dos membros e dando os cumprimentos aos conselheiros e 

passando a palavra para Christiane Zanette Mondardo que apresentou a 

primeira pauta; a) Prestação de contas: Deliberação nº67/2019 Incentivo 

Aprimora CREAS, Deliberação nº068/2019 Incentivo Benefício Eventual IV, 

Resolução Ad Referendum nº004/2020 Benefício Eventual COVID 19 e 

Deliberação nº039/2014 PPAS IV - Acolhimento Familiar; Inicialmente foi 

apresentada e discutida a prestação de contas da deliberação 67/2019. 

Christiane enfatizou que o recurso é para mobília e equipamentos do CREAS 

que foi inaugurado em novembro de 2020 e os procedimentos licitatórios foram 

iniciados em novembro do mesmo ano e finalizados em dezembro mas a 

entrega da mobília foi feita somente entre janeiro e março de 2021, sendo que 

houve valores empenhados em dezembro de 2020, mas liquidado somente 

com a entrega da mobília por isso a prestação de contas do segundo semestre 

de 2020 possui 100,51% de saldo em conta pois devido a compra da mobília 

ser somente para após a entrega da obra, que atrasou, portanto atrasou a 

entrega do mobiliário também, porém para a prestação do 1º semestre de 2021 

esse saldo será de aproximadamente R$ 28.346,26 que ainda será utilizado 

para o pagamento de mobília, material de lógica e cortinas, itens estes que 

ainda estão em verificação de orçamentos. Como o valor do saldo da prestação 

de contas do 2º semestre de 2020 é superior a 30% o órgão gestor apresentou 

justificativa em anexo e a prestação de contas da deliberação 67/2019 foi 

aprovada por todos os conselheiros. Na sequência Christiane apresentou a 

prestação de contas da deliberação 68/2019 que também possui saldo superior 

a 30% e precisa de justificativa, Christiane justificou que o município recebeu o 

valor de R$ 18.000,00 em junho/2020 para aquisição de cestas básicas, no entanto 



foi encaminhado alteração do Plano de Ação para incluir a execução em Auxílio 

Natalidade, Auxilio Funeral e Calamidade Pública, no entanto, não houve realização 

de gastos para Auxilio Natalidade devido a outra Deliberação, e em relação ao 

Benefício Eventual para Calamidade Pública para a aquisição de telhas, foi realizado o 

Pregão nº 027/2020 para todos os setores da Prefeitura para matérias de construção e 

quando houve a solicitação da SMAS não havia mais saldo disponível, sendo novo 

processo realizado somente no dia 06 de abril de 2021, através do Pregão nº 

008/2021 e será realizada a solicitação tão logo o contrato ser assinado. Com isso o 

saldo no mês de dezembro de 2020 era de R$ 18.018,43. Diante da explanação e 

justificativa do órgão gestor, em anexo, os conselheiros aprovaram a prestação de 

contas do 2º semestre do ano de 2020 da deliberação 68/2019. Christiane também 

apresentou a prestação de contas do 2º semestre de 2020 da Resolução Ad 

Referendum nº 004/2020 BE Covid-19 que justificou que o órgão gestor planejou a 

execução do Plano de Ação do Incentivo Benefício Eventual COVID-19 no 

valor de R$ 44.000,00 recebido em maio/2020 para aquisição de 100 Kits de 

Auxílio Natalidade, visto que houve o processo licitatório em Outubro de 2020 

verificou-se saldo suficiente para a aquisição de mais 25 kits, foi então 

solicitado ao setor responsável o aditivo na quantidade nos contratos. Em 

novembro de 2020 foi empenhado o valor de R$ 21.590,00 para custear os 

Kits. Devido a toda a situação da pandemia do Covid-19 e aditivo-nos 

contratos, a entrega não foi possível no decorrer dos meses de novembro e 

dezembro de 2020 e por isso não houve a liquidação desse valor. Após os 

processos licitatórios para aquisição dos Kits natalidade houve sobra de 

recursos no valor de R$ 22.410,00 foi solicitado alteração do Plano de Ação 

para a inclusão em Benefício Eventual em vulnerabilidade temporária para 

aquisição de 70 cestas básicas o que foi empenhado e liquido em dez/2020 o 

valor de R$ 22.243,20. Diante disso, a Secretaria de Assistência Social, 

justifica que o órgão Gestor realizou todos os procedimentos internos para a 

realização do gasto do recurso, porém, devido a outros prazos que 

independem da secretaria não foi possível a execução do gasto no 2º semestre 

de 2020, apresentado um saldo superior a 30%, ou seja, 49,59% sendo o valor 

de R$ 21.818,51 em dezembro de 2020, referente aos valores empenhados 

com Kits Natalidade, porém foram liquidados entre fevereiro e março de 2021 

R$ 15.534,00, o restante no valor de R$ 6.029,00 são mercadorias que ainda 

faltam entregar, diante da justificativa os conselheiros aprovaram a prestação 



de contas do 2º semestre de 2020 da resolução Ad Referendum nº 004/2020. 

Foi feita a prestação de contas pela Christiane Zanette Mondardo da 

deliberação nº 39/2014 do PPAS IV, um serviço continuado que o município 

recebe desde 2017 e que o pagamento é realizado através do acúmulo do 

recebimento do recurso de pelo menos 2 meses para que seja possível realizar 

o pagamento da folha de 1 técnica da equipe, a Assistente Social, equipe do 

família acolhedora e quando há repasse pelo estado de maneira acumulada o 

pagamento é realizado também para a psicóloga do Serviço. O Órgão Gestor 

precisou justificar o saldo superior a 30% em conta devido o estado ter 

repassado 6 parcelas acumuladas entre novembro e dezembro de 2020 por 

isso não foi possível fazer o pagamento das servidoras ainda no ano de 2020. 

Foi colocado que na atualidade se tem 9 crianças acolhidas em 5 famílias 

acolhedoras. A presidente colocou em aprovação e como o Plano é sempre 

para o mesmo objetivo, a prestação de contas do PPAS IV foi aprovada por 

todos. Feito mais alguns apontamento e sanando dúvidas pertinentes, foi posto 

o restante tratado para aprovação, e aprovado por unanimidade. b) Conferência 

de Assistência Social 2021 - de 03/05 a 31/08; Cheile Katia tomou a palavra e 

repassou as datas das conferências municipais e nacionais, explanando a 

situação e o tema tratado junto as orientações devidas e as informações 

cabíveis. c) Substituição de conselheiro representante da entidade semear; 

Cheile Katia apresentou a nova conselheira representante Vandreza Oliveira e 

passou a ela a palavra, a conselheira Vandreza Oliveira se apresentou para 

todos, e destacou que daria continuidade a função do conselheiro anterior 

Fábio Daniel, fazendo as atas e representando a Semear. d) Ofícios circulares 

nº35 e 36 CEAS/PR; Sobre o Ofício circular nº03/2021 CEAS/PR; Cheile 

repassou aos membros do conselho sobre o preenchimento do Censo SUAS 

2020, sobre os impasses referente ao sistema realizado em 2020, da 

prorrogação de prazos devido os problemas do sistema, o referido oficio se 

trata a mostrar para os novos gestores, colocando aos membros do conselho 

que está de acordo o preenchimento dos dados, no caso de Medianeira foi 

preenchido corretamente em sua totalidade (todos os questionários). Referente 

a nota Técnica 01, 03 e 04/2021 CEAS/PR, repassou as informações 

referentes a cada nota técnica, a nota 01 tratando de recomendações para os 

profissionais do SUAS em caso de crianças e adolescentes em situação de rua 



e a relação com o trabalho infantil, tendo em vista a pandemia do COVID-19, 

no caso de Medianeira não tem esse público nas ruas e a nota foi trazida 

somente para ciência, referente a Nota 03 tratando da obrigatoriedade do 

responsável técnico do Serviço de Instituição de Longa Permanência para 

Idosos possuir formação de nível superior na área da saúde, traz orientações 

sobre a possibilidade dos profissionais que compõem o SUAS assumir essa 

responsabilidade, visto que, também atuam na Política da Saúde, caso as 

instituições prefiram contratar enfermeiro, médico, entre outros, podem estar 

fazendo, mas, não poderá pagar os mesmos com recursos do SUAS, já que 

não compõem esse quadro profissional. e) Palavra Livre. Abrindo a palavra 

livre Cheile Katia trouxe a discussão das capacitações que vão acontecer nas 

próximas semanas, e a importância das mesmas para crescimento. Christiane 

Zanette Mondardo colocou a frente o acontecido com os vereadores da cidade 

de Medianeira – PR que buscaram informações na SMAS sobre a verbas do 

COVID recebidas pela assistência social e não destinação a saúde, visto que 

essa está com dificuldade, a assistente social explicou aos vereadores que foi 

tentado direcionar valores e recursos para saúde, porém não foi possível, visto 

que o recurso não pode ser repassado para essa função, pois é encaminhado 

e destinado especificamente para a assistência social e com o recurso COVID 

que veio para a assistência social foi realizado a compra de cestas básicas 

para as entidades de acolhimento, de PcD, kit de higiene pessoal e limpeza e 

deliberações do estado que foram para BE. Foi pontuado pelo secretário 

Adriano Both a importância das famílias acolhedoras e da necessidade de 

encontrar todos os parceiros possíveis para participar e falar e divulgar o 

projeto. Christiane também pontuou que será realizada capacitação para novas 

famílias interessadas no Programa Família Acolhedora no dia 23/04/21 e que a 

equipe gostaria de realizar capacitação aberta a todos os interessados, mas 

devido a pandemia e que não pode aglomerar em capacitações foi possível 

somente com as famílias interessadas e por isso também foi pedido a 

contribuição dos conselheiros para divulgação do serviço a mais pessoas e 

quem tiver interesse procurar o serviço do Família Acolhedora no CREAS. 

Nada mais havendo a tratar foi lavrada a presente ata, que vai assinada por 

mim Vandreza Oliveira, 1ª Secretária e pelos demais presentes conforme lista 

de presença em anexo.  



 

 

 

 






